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長野市福祉有償運送運営協議会 会議概要

１ 開催日時

   平成31年1月25日（金） 午後4時～5時予定  …4時20分終了
２ 開催場所

長野市役所第二庁舎10階 会議室203 
３ 出席者

（委員）

長野市保健福祉部長 竹内裕治

長野市社会福祉協議会 事務局次長 庭山透

長野市身体障害者福祉協会 副理事長 西澤忠信

長野市手をつなぐ育成会 副会長 宮尾千恵子

長野県ハンディキャブ連絡会 事務局 米山勝也

全国自動車交通労働組合長野地方連合会 書記長 山田林治

長野第一個人タクシー協同組合 副理事長 山口公和

長野県タクシー協会長野支部 支部長 中村行隆

（桜観光タクシー株式会社 専務取締役）

長野県交通政策課 主事 大平早紀

（事務局）

  障害福祉課 課長 矢島孝一

  障害福祉課 課長補佐 貝沢重実

  障害福祉課 課長補佐 竹本好司

（申請者）

  特定非営利活動法人 ヒューマンネットながの

   理事長 本間吉治

   サービス事業部 本部長 荒川哲哉

４ 会議内容

 ○開会

 ○会長あいさつ 竹内保健福祉部長

 ○協議事項

  （１）特定非営利活動法人 ヒューマンネットながの 有効期間更新の登録申請

【事務局説明】

  ・申請法人から協議会の協議事項となる期間更新登録協議申請があったもの。

  ・前回の更新登録から本日までの経過説明。

 【申請者説明】

  ・福祉有償運送の現況と必要性について説明。

【質疑】

  庭山長野市社会福祉協議会事務局次長

  ・現在の登録証の５番、路線又は運送の区域に、長野市の他に上田市や東御市等と

あるが、別に今日のような協議会をやっているのか。

  申請者

  ・長野市以外に上田市、東御市、長和町と青木村の合同、それぞれの運営協議会に

参加し登録させていただいている。
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  中村長野県タクシー協会長野支部長

  ・利用者会員は75名であるが延べ利用者数はどうか。
  申請者

  ・延べ人数の答えになるかどうか、去年の実績を申し上げたい。長野市の区域の中

では、走行距離12,600ｋｍ、運行回数1,380回、運行収入は1,105,000円である。
回数については乗合の部分に児童の自立サポート事業があって、乗合のため実際

の人数と差異が生じる。

  中村長野県タクシー協会長野支部長

  ・1,380回に含まれているのか。
  申請者

  ・含まれている。１回の乗車で２名の利用もあり、人数的には下回るということ。

  大平長野県交通政策課主事

  ・前回の登録から今日まで、大小問わず事故等はあったか。

  申請者

  ・無い、３年間ゼロである。

  大平長野県交通政策課主事

  ・今、事故の有無について確認したので、次の登録では、これで協議会の合意がと

れたものとして登録させていただく。３年間の更新とさせていただく。

  中村長野県タクシー協会長野支部長

  ・タクシー業界ももちろんだが、いろんなところでアルコールチェックがいわれて

いる。その辺のことはどのような形でお考えか。

  申請者

  ・点呼の時のことですね。実は今週月曜日（21日）上田市で運営協議会があって出
席した。そこでも委員から指摘いただいた。現状は未だアルコールチェックの導

入は未整備であるが、これを機に全事業所に整備することを決定した。今年度中

に準備するとお答えしたい。

  中村長野県タクシー協会長野支部長

  ・簡易型とデータ型、記録を取るものとがあるが、どちらでお考えか。

  申請者

  ・勉強不足で申し訳ない、記録が残ったほうが良いでしょうか。

  中村長野県タクシー協会長野支部長

  ・簡易型は本人の申告でしか分からないので、データが残るタイプであれば、何か

あったときに、何月何日にちゃんとやったという報告ができると思う。

  申請者

  ・記録型を前提に進めていきたい。

  会長

  ・他にどうか。

  ・無いようなので、本協議会では協議が調ったということでよろしいか、ご了承い

ただいたということでよろしいか。

  …全員、異議無しの声あり…

【採決】

  ・全委員意義がないため、特定非営利活動法人ヒューマンネットながのの有効期間

更新の登録申請について協議が調ったものと決定した。

○協議会終了


